

- 432.** 3 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Communique l'ordre du jour provisoire de la Conférence ..... 487
- 433.** 3 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Commente les questions à l'ordre du jour et exprime l'opinion du gouvernement britannique sur la procédure et la représentation ..... 487
- 434.** 19 oct. *Le Premier ministre de l'Afrique du Sud au Premier ministre.* Souligne que le statut des dominions à la Conférence de Washington devrait être le même qu'à la Conférence de la Paix tenue à Paris ..... 489
- 435.** 21 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Explique que le statut des dominions à la Conférence ne devrait pas s'écarter du précédent créé à la Conférence de la Paix ..... 489
- 436.** 23 oct. *Le Premier ministre au Premier ministre de l'Afrique du Sud.* Regrette que faute de temps la formule d'invitation ne puisse être modifiée .... 490
- 437.** 27 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Accepte la méthode envisagée et insiste pour que le statut des dominions soit le même qu'à la Conférence de la Paix, tenue à Paris 490
- 438.** 14 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre par intérim.* Transmet les mémorandums des délégués canadiens et australiens qui commentent la limitation des armements proposée par les États-Unis ..... 490
- 439.** 15 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre par intérim.* Relate l'ouverture de la Conférence et la réunion de la délégation de l'Empire britannique ..... 493
- 440.** 16 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre par intérim.* Rapporte la discussion du projet concernant une période de relâche dans la construction navale ..... 494
- 441.** 17 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre par intérim.* Rapporte qu'une relâche de dix ans est un projet irréalisable d'après les experts navals britanniques ..... 496
- 442.** 21 nov. *Le Délégué canadien au Premier ministre par intérim.* Commente le discours de M. Briand à la Conférence ..... 497
- 432.** Oct. 3 *Colonial Secretary to Governor General.* Forwards United States tentative agenda for Conference ... 487
- 433.** Oct. 3 *Colonial Secretary to Governor General.* Comments on agenda and expresses British Government's views on procedure and representation ... 487
- 434.** Oct. 19 *Prime Minister of South Africa to Prime Minister.* Emphasizes that Dominions should be given same status at Washington as at Paris Peace Conference ..... 489
- 435.** Oct. 21 *Colonial Secretary to Governor General.* Explains procedure for Conference should not depart from Peace Conference precedent ..... 489
- 436.** Oct. 23 *Prime Minister to Prime Minister of South Africa.* Regrets impossibility of having invitation procedure revised due to lack of time .... 490
- 437.** Oct. 27 *Governor General to Colonial Secretary.* Agrees to proposed procedure and insists on Dominions holding same status as at Paris Peace Conference ..... 490
- 438.** Nov. 14 *Canadian Delegate to Acting Prime Minister.* Encloses memoranda by Canadian and Australian delegates on United States proposal for limitation of armaments ..... 490
- 439.** Nov. 15 *Canadian Delegate to Acting Prime Minister.* Reports on opening of Conference and meeting of British Empire Delegation ..... 493
- 440.** Nov. 16 *Canadian Delegate to Acting Prime Minister.* Reports on discussion of proposal for a naval holiday 494
- 441.** Nov. 17 *Canadian Delegate to Acting Prime Minister.* Reports a ten-year holiday is impractical in view of British naval experts ..... 496
- 442.** Nov. 21 *Canadian Delegate to Acting Prime Minister.* Comments on Briand's speech at Conference ... 497